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ORDINE DEL GIORNO:  prot. n.165/19 del 28 febbraio 2019 

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00 – 10.00 

                                               

ORARIO INIZIO SEDUTA  10,05 

 
CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Caracausi               Paolo 

 

P 10,20 12,15     

Ficarra                    Elio 

 

P 11,13 12,15     

Amella                   Concetta P 10,05 12,10     

Giaconia         Massimiliano 

 

P 10,10 11,30     

Meli                       Caterina           

 

P 10,05 11,25     

 

SINTESI VERBALE 
(Eventuali integrazioni in dettaglio dello svolgimento della seduta relative esclusivamente alla discussione potranno 

successivamente essere inserite in un documento che farà parte integrante per relationem del presente verbale, e che 

dovrà essere trasmesso entro 20 giorni all’Ufficio Autonomo al Consiglio Comunale) 

 

L’anno 2019, il giorno 08 del mese di marzo, si è riunita la Terza Commissione Consiliare, nei 

locali della propria sede di via G. Bonanno 51, giusta convocazione prot. 165/19 del 28 febbraio 

2019. Alle ore 09,00 non è presente alcun consigliere, si rinvia la seduta di un’ora. Alle ore 10,05 

sono presenti i consiglieri Amella e Meli. Presiede la seduta il consigliere Meli, più anziana per 

voti, la quale assistita dalla segretaria sig.ra Valeria Sanfilippo, constatata la presenza del numero 

legale dichiara aperta la seduta. All’O.d.g. i seguenti punti:  

1) Convocazioni per audizione, a quanti ne fanno richiesta, per trattare argomenti di competenza 

della Commissione; 

2) Varie ed eventuali.  

Il consigliere Meli dà il benvenuto a quanti sono intervenuti: Dott. L. Galatioto Dir. Resp. del 

Servizio Trasporto Pubblico di Massa e Piano Urbano del Traffico, Ing. N. Salfi del Servizio 

Trasporto Pubblico di Massa e Piano Urbano del Traffico, Avv. A. Pensabene Responsabile del 

Verde della Reset, Ing. F. Carollo Resp. Dir. Esercizio Gomma dell’AMAT, Ing. F. Pipitò e Geom. 

B. La Mantia tecnici dell’Area manutenzione strade e marciapiedi della RAP, la sig.ra M. Mannalà 

amministratrice del condominio di via R. Salernitano 45 e il sig. S. Giacinto residente del 

condominio.  

Alle ore 10,10 entra il consigliere Giaconia.  

Il consigliere Amella fa un breve riassunto del motivo per il quale è stato richiesto l’incontro e 

passa la parola alla sig.ra M. Mannalà, la quale mette in evidenza quali siano le necessità per il 
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condominio circa il collegamento pedonale con la borgata di Passo di Rigano, nonché la messa in 

sicurezza della via G. Ev. Di Blasi (nel tratto prossimo alla via R. Salernitano) con la realizzazione 

di marciapiedi (solo in parte presenti) e il ripristino della fermata dell’autobus. Ciò in quanto i 

residenti sono impossibilitati a raggiungere a piedi le fermate del tram o a recarsi a fare la spesa.  

Il dott. Galatioto, già a conoscenza di detti inconvenienti, riferisce che il problema nasce nel tratto 

di via G. Ev. Di Blasi compreso tra la via Agordat e la via R. Ruggeri, nel quale la realizzazione di 

marciapiedi o passaggi pedonali non è possibile, in quanto la normativa vigente, tra cui il Codice 

della Strada, prevede determinati parametri che non sono contemplati in quel tratto di strada. 

Continua dicendo che l’Ufficio comunale preposto alla progettazione e realizzazione delle 

modifiche di allargamento della strada, è l’Ufficio Infrastrutture, che purtroppo non sempre ha 

risposto alle richieste di riunioni e sopralluogo congiunto per visionare lo stato dei luoghi. Per 

quanto riguarda la realizzazione, nei due sensi di marcia, della fermata del servizio di trasporto 

pubblico urbano, sono stati effettuati sopralluoghi insieme all’AMAT e i presupposti per una 

realizzazione speditiva della stessa sono: in prima battuta, il rifacimento della pavimentazione del 

marciapiede già esistente in via Di Blasi a lungo il lato opposto alla via R. Salernitano e la 

realizzazione di un nuovo marciapiede, uscendo da Via Salernitano in direzione di via R. Ruggeri 

per un’estensione di circa 45 metri. Questi interventi sono già stati definiti in una documentazione 

progettuale, la cui realizzazione sarà eseguita a cura di Rap e/o del Coime. Ma il dott. Galatioto 

non ritiene che questa sia la risoluzione definitiva dei problemi lamentati dai residenti, in quanto 

questa può essere assicurata solo dall’allargamento della strada di almeno un metro.  

Alle ore 10,20 entra il presidente Caracausi che viene informato dal consigliere Giaconia su quanto 

fin ora detto e assume le proprie funzioni di Presidente.  

L’ing. Salfi, che reitera quanto già specificato dal dott. Galatioto, rimarca la completa disponibilità 

ad intervenire tempestivamente, per quanto di competenza, con le soluzioni provvisorie prima 

richiamate, tuttavia ritiene necessario l’ufficio competente si adoperi per il completamento di ogni 

adempimento atto alla definizione dell’iter progettuale e dell’appalto per la realizzazione 

dell’intervento di allargamento della via Di Blasi.  

Interviene nuovamente il dott. Galatioto il quale ricorda l’istituzione di un nuovo assessorato 

denominato “Decoro Urbano” e che quest’ultimo, non appena sarà operativo, si occuperà anche di 

queste problematiche in discussione con riferimento, nella fattispecie, alla programmazione ed 

esecuzione dell’intervento provvisorio prima richiamato.  

Al riguardo di quest’ultimo l’ing. Salfi presenta due possibili soluzioni progettuali alternative, 

lasciando a disposizione del tavolo i relativi stralci cartografici.  

Il presidente Caracausi chiede all’ing. Pipitò della Rap se tali interventi possano essere resi 

possibili e in che tempi.  

Quest’ultimo risponde che tali interventi non sono inseriti nella “programmazione di pronto 

intervento”, ma che riferirà al proprio dirigente quanto emerso dall’incontro odierno, il quale 

valuterà l’opportunità di intervenire più o meno tempestivamente.  

Il Presidente propone un sopralluogo congiunto con la RAP per verificare lo stato dell’arte e ci si 

determina di effettuarlo il giorno 12 marzo p.v. alla presenza del dirigente e del direttore tecnico 

del Coime, del Responsabile del Servizio Sicurezza Stradale e dei tecnici della Rap.  

Alle ore 11,13 entra il consigliere Ficarra.  

La seduta prosegue con l’intervento del Responsabile dei Trasporti Amat dott. Carollo, il quale 

comunica che la fermata è stata soppressa, per ragioni connesse con la sicurezza del servizio.  

Alle ore 11,25 esce il consigliere Meli ed alle 11,30 il consigliere Giaconia. 

Il dott. Carollo prosegue il proprio intervento specificando che questo aspetto avrebbe potuto 

determinare situazioni spiacevoli per cui si è stabilito di procedere in tal senso.  
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Alle 12,10 esce il consigliere Amella. 

Esauriti gli argomenti all’odg, il Presidente ringrazia i convenuti rinnovando l’appuntamento già 

concordato ed incarica la segretaria di contattare il direttore tecnico del Coime e di predisporre la 

nota per il suddetto sopralluogo. Inoltre il presidente Caracausi chiede alla segretaria di rispondere 

alla mail pervenuta in Commissione da parte delle OO.SS. dell’AMAP, per fissare l’incontro 

richiesto da queste ultime, per il giorno 11 marzo p.v.. 

Ed infine alle ore 12,15 chiude la seduta.                                                                                    

ORARIO FINE SEDUTA 12,15 

 La Segretaria           Il Presidente  

 Valeria Sanfilippo        Paolo Caracausi  

 

                                                                                                          Il Presidente F.F.    

                                                                                                            Caterina Meli            


